



L'APAR'THÉ DES PARENTS

Échanges libres sur la parentalité



Envie d'un «bol d'air» entre parents ? Rejoignez-nous le :



Être parent, parlons-en !

MARNE ARDENNES MEUSE

Être parents, parlons-en !

Les Apar'thés, ce sont **des parents qui parlent aux parents** dans un espace ouvert et convivial.

Ils permettent d'**échanger librement, sans jugement**, sur notre rôle de parent et sur de multiples sujets comme l'éducation, la rivalité dans les fratries, l'alimentation, la scolarité...

Animés par Kavita Marin, travailleur social MSA et un parent engagé, les Apar'thés sont **gratuits et ouverts à tous les parents** de la Communauté de Communes Perthois Bocage et Der.



Ces rencontres vous sont proposées par le groupe : «Être parents, parlons-en !», un groupe de parents qui s'est créé en septembre 2019 dans le cadre de la «Charte avec les familles» sur la Communauté de Communes Perthois Bocage et Der. Il organise et propose des actions sur la parentalité aux habitants du territoire.

